

Eine Vision | EINE WELT Haus

wer

Nord-Süd-Forum Aschaffenburg e.V. | DGA 21

weshalb

Der Wunsch nach einem EINE WELT Haus stand dem Motto »Global denken — lokal handeln«. Es sollte ein zentrales Haus aufgebaut werden, in dem die Ziele der Rio-konferenz von 1992 im Bereich Umwelt und Entwicklung konkret umgesetzt werden. Leider konnte noch keine geeignete Liegenschaft in der Innenstadt gefunden werden.

Ziele

Lokale Gruppen, Initiativen, Verbände und interessierte Bürger bündeln ihre Kräfte in Form von Veranstaltungen, Gremien und einem Café.

Entwicklungspolitik, Migration und Umwelt sind dabei grundlegende Themen für die Bildungs- und Informationsarbeit.

Das Zentrum bildet ein Café, in dem auch kulturelle Veranstaltungen angeboten werden.

Das Haus bietet eine Plattform, auf der sich verschiedene Kulturen begegnen können.

Sowohl ehrenamtliche als auch hauptamtliche BürgerInnen arbeiten hier zusammen an neuen Ideen und Projekten und geben wesentliche Impulse für den lokalen Agendaprozess.

Kontakt & Infos

Telefon: 06021 122 10 | nord-sued-forum@gmx.de | www.nord-sued-forum.de

